
PROFESSORES
DEBATEM
ESTATUTOS E SALARIOS

Reunidos no último dia 2, na 
Cosa de Cultura, os professores 
representantes de Escolas de Len 
çóls Paulista e Moccrtuba debate
ram o Estatuto do Magistério, do 
qual foram apontados os pontos 
negativos, levantados pelo CPP 
Centro do Professorado Paulista.
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tempo
O Serviço de Meteorologia 

prevê F>ora Lençóis e  Região 
tempo bom, sufeito a  precipita
ções em todo o decorrer do pe
ríodo. A temperatura oscilará em 
tomo dos 31 graus para a  má-
xuna.

Governo aumenta repasses aos
Estados e Municípios 

e extinguirá a TRU

O presidente Sorney (íoto) disse que tu
do depende da resposta do ministro Sayad.

Mais de dois mil prefeitos de todo o Bra
sil estiveram na última quarta feira, dia 2, em 
Brasília, para reivindicar a  reforma tributá
ria de emergência. Os deputados e  senado
res deveríam ter votado a  emenda de auto
ria do deputado Aírton Sondoval, que repas
sava novos recursos aos Estados e  Municí
pios, mas houve um aoordo e  a  promessa de 
que o Fundo de Participação dos Municípios 
será elevado em 1 por cento, metade da Ta
xa Rodoviária Unica virá para o município, 
e  além disso os Prefeituras também partici
parão do Imposto Unioo dos Transportes Ro
doviários.

Os prefeitos estavam satisfeitos, mas 
voltara m a  ficar apreensivos ,poís fecharam o 
acordo com os lideranças no Congresso, mas 
o presidente José Sorney disse anteontem que 
tudo deverá passar ainda pela aprovação 
da área econômica do govemo, onde o mi
nistro do Planejamento, Joõo Sayad, endu
rece o jogo.

De Lençóis Paulista lá estiveram o vlce- 
•prefeito BiUy, o vereador Vicente Bento de 
Oliveira e o diretor do SAAE, Admilson Van- 
derlei Bemardes. As iníonnações sobre o a- 
cordo no Congresso estão na PAGINA 6.

Abastecimento:
Varejão incentivou o surgimento de

produtores no município

O "Voreião" de horti-írull-granjeiros, que 
funciona todos os domingos em nossa cida
de sob a  coordenação da Prefeitura e Cea- 
gesp, é sem dúvida uma iniciativa de suces
so. Quando de sua instalação, há 14 meses, 
aqui existiam apenas dois produtores de a-

limentos e  agora já sõo 14, o que garante mer 
cadorias com melhor preço e qualidade ga
rantida. Segundo o  seu coordenador. Reinai 
do de Almeida Solles, os preços sõo entre 10 
e 15 por cento mais baratos do que no co
mércio regular. PAGINA 7.

Na Câmara 0 projeto da taxa 
de iluminação pública

Está em tramitação pela Câ
mara Municipal o projeto de lel 
do Executivo .que estabelece a 
taxa de iluminação pública pa
ra cobrança junto com as contas 
da CPFL. Tal projeto, que agora 
está com vista aberta para o ve
reador Francisco Alberto Gordo- 
no, deverá evitar que a  Prefeitu
ra pague Oi$ 10 milhões men

sais de iluminação pública, po
dendo esse dinheiro ser oplioodo 
em obras de melhoramentos da 
própria rede e  em outros serviços. 
Uma vez aprovada a  taxa. a  mcü- 
ria dos nossos consumidores po- 
gorá de 1 a  2 por cento a  mais na
tarifa de energia elétrica PAGI
NA 8.

lICILPfl preparaa Semana
do Consumidor

A Associação Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulista es
tá iniciando os preparativos pa
ra a  realização da Semana do 
Consumidor. Uma comissão, pre 
sidida por Adriano Lima está cios

siiicando as lojas locais em três 
cotegonos para depois lançar a  
promoção destinada ao incentivo 
das v«tdos. O evento deverá o- 
correr na penúltima semana do 
mês.

Bancos decidem não pagar 
0 reajuste determinado
A Federação Nacional dos 

Bonoos entrou anteontem ! com 
recurso no Tribunal Superior do 
Trabalho contra a  decisão do TRT 
Paulista, q\ie no julgamento do 
dissídio coletivo concedeu aos 
bancários reajuste salarial de 

90.78 por oento. Além do recurso 
nos itens econômicos, a  Federa 
çõo pediu também o eieilb sus- 
pensivo d a  sentença de S. Paulo,

pois segundo a  entidade, se apli
cada a  medida, as folhas de paga 
mento crescerão 109 por cento, 
um índice que a  categoria acha 
inaceitável. Os bancos decidiram 
pagar apenas 87,5 por oento.

As entidades representativos 
dos bancários estão agora se mo
bilizando e  já falam sobre a  poe- 
sibilidade de nova greve no setor.

Notas de 100 mil chegam ã
rede bancária

Já se encontram em circula
ção as notas de Cr$ 100 miL Elas 
têm o <EuI como cor predominan
te. trazendo na frente a  efígie do 
ex-presidente Juscelino Kubstchek 
a  atrás algumas imagens de Bra

sília. Trata-se da palmeira nota 
emitida depois da posse da No
va República, e  vem acompanha 
da dos moedas de CrS 50, 100 e 
500, destinados à  substituição das 
cédulas gastas. PAGINA 3.

Técnicos vieram para vistoria 
preventiva contra pernilongo e febre

Técnicos d a  Superintendên
cia de Controle de Endemias — 
SUCEN estiveram ontem em nos 
sa cidade para verificação sobre 
a  proliferação de pemüongos, 
pedida pelo vereador José Carlos 
do Amaral. Estiveram vistoriando 
os pontos de lançamento de es
gotos da rede pública e  das indús 
trios. Tal v^lficação também o- 
corre em relação à  presença do 
mosquito "aedes aegypt” trans
missor dq febre amarela.

Para evitar a  proliferação

tonto de moscas como de pemi- 
Icngos, a  população deve tomai 
certos cuidados elementares como 
não deixar latas, garrafas ou 
pneus acumulando água nos 
quintais, conservar as tampas nas 
caixas d ’água e em outros reci
pientes mesmo de utilizaçõK>, tro 
oar a  agua de vasos e  de be
bedouros de animais pelo menos 
a  cada quatro dias e  em vez 
de água colocar areia grossa ú- 
mida nos vasos de cemitério porá 
a  conservação de flores.

Ideval na Ghina até dia 8 Festa de Nossa Senbora Aparecida
O prefeito Ideval Paccola e dona Cida se 

guem em seu programa de visitas à  Repúbli 
ca Popular da China, como membros da mis
são brasileira organizada pela Câmara dos 
Deputados. Nessa estada de 16 dias em terri 
tório chinês já visitaram áreas históricas e 
centros de produção além de manterem oon- 
tatoe com autoridades e  empresas locais. I- 
deval telefonou informando estar toda a  pro

giuinaçõo se desenvolvendo conforme o pre 
visto.

O programa na China terminará na 
próxima terça-feira, dia 8, quando parte da 
comitiva retomará para o Japão e outra por
te desenvolverá pogramação nos EUA. Ide
val e  dona Cida permaneoerõo uma semana 
no Japão como convidados do grupo Omi.

na vila Cruzeiro
A Comunidade Católica Nos

sa Senhora Aparecida, das vilas 
Cruzeiro e  Alvorada fará quermes 
ses nos dias 12,13, 19 e 20, visan
do a  arrecadação de fundos para 
a  construção do Santuário do N. 
S. Aparecido. A Abertura será 
no sábado, d ia 12, com missa fes

tiva às 10 horas, celebrada pelo 
párooo Padre João Amancio No
vaes e  no decorrer do evento fun
cionarão barracas de churrascos, 
bebidas, salgadinhos e divisões 
ao mesmo tempo em que se reall 
zorão leilões, shows musicais e 
outroe espetáculos.



ESTA DE VOLTA
. . . .  O deputado federal Freitas Nobre, 
que desde a  Instituição do bipartldorls* 
mo pertenceu ao MDB e como inteqron 
te do PMDB loi seu líder na Câmara F©> 
deral durante o governo Figueiredo, vol* 
tcru anteontem ao PMDB depois de ter 
soido da agremiação e se iiUodo ao PDT 
na tentativo de ser candidato a  preleito 
de São Paulo. Em tendo sido traído por 
Adhemar de Barros Filho na sua preten 
são de candldatar>ee, saiu também do 
PDT e ficou sem parfido. voltando ontem 
para os quadros peemedeblstos

Como política é algo extremamente 
dinâmico. Freitas Nobre que. em último 
análise, deixou o PMDB por causo da 
candidatura de Fernando Henrique Car
doso, agora está Integrado à  campanha 
do senador rumo à prefeitura paulista* 
aa.

ABI-ACKEL CADA V E  
MAIS ENROLADO 
O ex-ministro da Justiça, Ibrahlm 

Abi-Ackel, está cada vez mods enrolado 
com a  Justiça e a  polida Ele que |á  foi 
indiciado por facUitação de permanên
cia de ertrangeiros irregulares no País, 
favorecimento de uma empresa de ôni
bus e ocobertomento de um prefeito que 
possibilitou a  venda irregular d© toads a 
álcool para quem não era motorista de 
taxi, cdnda poderá "dançar" na ques
tão dos pedras preciosos, contrabandea
das para os EÜA

Sabe-se que fontes governamentais 
estão vasculhando em todo o País outros 
possíveis irregularidades praücadas pe
lo ex-ministro, especialmente no tocan
te à punição daqueles que fizeram o cha
mado escândalo do taxi a  álcool 

3 DE OUTUBRO
Anteontem foi um dia de multa sau

dade. Três de outubro fot nada mais na
da menos que o dia em que após promul
gada a  Constituição de 64. redizoram-se 
as eleições para preenchimento de Iodos 
08 cargos eletivos no País. até que velo 
o qoloe de 1964. Foi há 30 anos que e 
Brasil elegeu Juscelino Kubtschek. o úl
timo dos presidentes dvls a  cumprir tn- 
tegrolmente o seu mandato, e há 2$ anos 
que a  Nação elegia Jânio Quadros, que 
cumpriu apenas sete meses de governo, 
pois renunciou

Depois de 1964, as eleições passa
ram a  se realizar a  15 de novembro. 
Quando se realizaram...

H I á W  >W’I
VENDE-SE um corcel luxo ano 77. Ótimo 

estado valor CrS 11.000.000 íone 631309

PRECE MILAGROSA
Çoníio em Deus com todas as mi.'has for

ças. por isso peço a  Deus que Ilumine meus 
caminhos.

Mande publícor e observe o que acof t̂e- 
cerá no 4.o dia.

— EXPEDIENTE —
£ Vtna publicação da Empresa Jornalísti
ca O ECO Ltda — Diretor Responsável: 
Alexandre Chiito — O ECO é registra- 
do conforme Lei de Imprensa, pelo de
creto 2322 d© 20-05-1940, com registro no 
DIP. Composto © improTwo em oficinas 
próprias. Redação Admlnslração e Publi 
cidade — R. Cel. Joaquim Gabriel, 57. 
íone 631822 — Lençóis Pta. — Remessa 
para qualquer ponto do Pois, pela ECT. 
Assinatura pelo período de 12 mesas 
CrJ20JX)0, — 6 meses, Cr$ 10.000, cheque 

visado a  favor de Empresa Jor- 
nolísUcG O ECO Ltda

Prioridade para Educacão
O problema básico do Brasil 

está na educoção do seu povo. 
Não foram poucas as vezes que 
ouvimos tal afirmativa por porte 
de professores e de outros profi
ssionais ou pessoas inconformadas 
com o nível de esclarecimento e 
preparo de nossa população e, 
pior de tudo, ó que ©m muitas 
dos vezes isso foi dito com a 
mais cristalina das razões. O 
povo brasileiro é mal educolo, 
não por questão de índole, mas 
porque tem-lh© faltado boas es
colas, bons professores, boas o- 
portunidodes. Em última análi
se. nessa item constato-se que 
mais uma vez o povo é a  vitima.

Foi-se o tempo da escola bra 
sileira arcaica, onde o professor 
era um sujeito canoncudo que 
não vacilava ^  bater com a  ré- 
guo, colocar o aluno de castigo 
ajoelhado sobre grãos de milho e 
a  impor outros castigos menos é- 
ticos. Com a  modernização da so 
ciedade a  escola também teve de 
se modernizar mas, em vez de me
lhorar, piorou, pois houve a  massi 
ílcação e em vez de aumentar a  
a  qualidade, os "gênios" que du 
rante as últimos duos décadas cui 
daram da Educação, optaram pe
la quantldode. o  ponto de hoje 
saírem dos escolas públicos 
grande número de íormandos 
que não sabem o que iccer de 
seus diplomas ou como se enca
minha na vida,, pois p>ouco ou 
nada aprenderem na escola. E 
o pior de tudo, é que o estudo 
deficiente vem ocorrendo já há

algumas gerações e hoje em dia 
encontra-se profissionais traba
lhando pela ai nos mais diferen
tes seteres de atividade que sen
tem na come a  falta de iníra-es 
trutura do ciclp básico escolar, 
sem saber sequer escrever. Dias 
atrás viu-se numa escola um alu
no interpelar o poiessor sobre um 
escrito errado no quadro-negro, e 
o mestre, como se isso tosse nor- 
medissimo, respondeu " e u  
sou professor de História, e  não 
de Português". Triste realidade.

Oueiranxe ou nõo, acaba
mos desaguando no lugar o  
mum da crítica aos governos mi
litares para concluir que nesses 
quase 21 anos de mondo no País 
06 homens jamais deveríam ter 
soido dos quartéis, travestidos de 
políticos, ou deram uma prova 
de incompetência ou tentaram 
construir um povo burro para que 
ninguém os contestasse em suas 
deíiciêndce administrativas. O 
certo é que quem se prejudicou 
foi o povo. Como sempre.

Agora a  primeira medida pró 
tica para reverter a  situação cria 
da )á começa a  vigorar. A Emen 
da Calmon, que estabelece a  o- 
brigatorledade d© aplicação ©m 
educação © cultura d© 13 por cen
to dos tributos arrecadados pela 
União, 25 por cento pelo Estado e 
outros 25 por oanto pelas Prefei
turas. Os elevados índices assus
taram a  muitos prefeitos, principal 
mente, mas não são exagerados.

já que eles próprios, «n  o_.. 
ponha disseram ao povo que a 
grande deficiência nadonal esta
va na educação. O que precisa 
é qvte todos os administradores 
munldpois. estaduais e  até fede
rais entendam que o ensino es
tá ial:do e  precisa ser reconstruí
do, e  isso demanda largos inves
timentos.

Existem algumas posições de 
voTvguorda na reconquista dos 
bons níveis de ensino ,qxie devem 
ser muito bem observados. Uma 
delas é a  escola de tempo inte
gral, que vem sendo aplicada no 
Rio de Janeiro, onde a  criança 
entra pela manhã e sai à  tarde, 
já tendo tomado todas as refei
ções do dia. AJi, além de receber 
educação como nas escolas de 
meio período, o aluno tem assis
tência médica e  odontológioa. es 
colar © alimentação, ficando 
com todo o seu tempo ocupado 
e sem condições para cair nos 
garras de traficantes e outros 
delinquentes, c<mfonne vem o- 
correndo em massa nos grandes 
centros.

Consciente que em 86 terá CrS 
11,7 bilhões para aplicar na área 
de Educ^õo e Cultura, o prefeito 
Ideval Paccola, no seu giro pela 
China e Japão, está ttratcmdo de 
recolher experiências educacio
nais que, juntadas o  conceitos bra 
sileiros, pederõo resultar em boas 
novidades para as nossas crian
ças e jovens.

TINTA CAL CIMENTO. AREIA PO)RA 
MADEIRA DIRETAMENTE DA NOSSA

SERRARIA

A MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

. F. Junior
COMERaO DE GAS E AGUA MINOAL 
STA BARBARA

Bebo saúde, tomando água pura e para 
isso. temos para entrega o domicílio 
AGUA MINERAL conhecida por todos da 
região pela sua alta qualidade.

Tomos também para pronta entrega 
© a  domicílio GAS DE COZINHA 
Rua Glno AJL Bosf 241 — Parque R. Roo 

doo — Fone 630024 (recado)

AUTO MECANlCA

I B U N I L
Concertos de veículos em geral.

Pastelaria Para Todos
Apresenta novidades

FRANGO A "CHICKEN-rN - 
Frito na hora

Aceita-se encomendas pelo tone 631410

Matriz: A Felipe Camarão S56 - Ublramo 
Telefone 631410 
Filial: Av. Brasil 624

sde absoluta 
Eficiência comprovada

Av. 25 de Janeiro, 738, Fone 630726 — Lençóis Paulista

Cine Lençóis
APRESENTA:

De hoje a  4.a feira — Minhas Duos Mulheres. 
Censura 14 anos

De 10 a  12 — dÍo 12 com sessão òs 22 hs — 
Taxi para senhoras — Censura 16 anos.

Címentex
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

A Cimenlex lhe oferece qualidade, pre
ços e otimo atendimento nos produtos 
que vende.

— Aproveite nossos ofertas de tílolos. 
telhas, areia, pedra, ferro .dmento e cal

CONSULTE-NOS

AV. DOS ESTUDANTES 418 — F. 630662 

AO LADO DA BROVAZ



Disimag apaga velinhas!!!

W * 4

1

#

uj S.A» Máquinas Agrícolas de Lençóis Paulista 
entrada dn cidade, pelo trevo da Rondoa

Cartão de na

A Disimag S.A. Máqxiinas A- 
gricolas comemorou no último dia 
14 de setembro mais um oniversá 
rio, completando 20 anos de exis
tência. Ê uma empresa atuante 
no mercado de máquinas agrí
colas e confia nos perspectivas 
da agricultura brasileira .

Sua ascOTção se faz presen
te na vida Lençoense, assim co
mo em sua região de atuação:

Bauru, Jaú, Avaré, Taquarítuba e 
demais municípios.

Localizada òs margens da Ro 
dovia Marechal Rondon. trecho 
de acesso a  Lençóis Paulista .fi
gura coroo um oartõo de visita e 
recentemenle modifica seu visual 
ao comemorar 20 anos. Inaugu
rando seu novo sistema de ilumi
nação, com 13.500 watts de po
tência. embelezando nõo só seu

porque comercial como tom- 
bém realçando o visual do trevo 
de acesso à cidade.

Parabérts à  sua diretoria, na 
pessoa do Sr. Tito Lorenzetti, prin 
cipal dirigente da empresa e a  to 
dos os seus funcionários que sem 
pre procuraram enaltecer a  pujan
ça do comérdo de Lençóis Paulis
ta.

ALBRECHT
Monutenção. Construções e Montagens Industriais S/C Ltda.

Espeaolizada em Tubulações, Montagens de Instalações 
Industriais para : Usinas de Açúcar — Destilaria de Álcool — 
Caldeiras — Fábrica de Papel. Topografia — Montagens 
de Tanques.
RÜA PADRE ANCHETA N.o 371 — FONE 631853 — LENÇÓIS

Manequim

Claudia

Nova

Capricho
LENÇÓIS REVISTA

Sensa-Som
COMS®aO PARA VOCULOS LTDA.

Promoção de Volantea para todos oa modeloa 
de carro por apenas CrS 60.000 em 3 pgtos.

ROA ANTTA GARIBAtDL N.O S35 Fone 6301U 
(ao lodo de Placco M at p / conetruçõeel

Chapadão
R C S T A O R A N T E

Salão amplo e confortável com ar con
dicionado. atendiznanto Gosae *'A"

O melhor rodízio da região 
Play Ground

Rodovia Marechal Rondon Km 308

Já circulam as 
notas de 

cr$ 100 mil
Deede a  última quinta feira estão dr* 

culando no mercado os oédulos de Cr$ 100 
mil juntamente ccm as moedas de CrS 100, 
200 e 500. Em operoção inversa òs notas já 
exislentes, o Bczico Central as irá recolhen
do e colocando moedas no lugar. Na medido 
do possível, para evitar o  expansão do meio 
circulante, tan±>ém as notas de C if 100 mil 
deverão ser trocados por notas menores fá 
desgastadas pelo uso.

As notas de Crf 100 mil homenageiam o 
ex-presidente Jusoelino Kubitschelc, o penúl 
tifno mandaláno do País a  ser eleito pelo voto 
direto, que govwnou entro 3! de ianeiro de 
1956 a  31 de janeiro de 1961, sendo substitu
ído por lãnio Quadros. A emissão da cédula 
de tol valor se tomou necessária por causa 
da inflação que, suoessivomente, deprecia o 
valor nominal das cédulas.

A nota de Crf 100 mil se destaca pela 
oor prodomlnontemente azul. com a  efígie 
de Juscelino no anverso e a  composição Con
gresso Nocicciol, Catetinho e o Palácio da Al 
vorada no reverso. O seu tamanho é o mesmo 
das oédulos em circulação; 74 por 154 milí
metros. Entre outras oolsos a  moeda de maior 
valor diminuirá os custos de transporte e ma
nuseio do dinheiro.

Bebidas e acúcar 
mais caros

Desde o dia I.o, os refrigenzites estão 
33 por cento mais coros, em média, as cer
vejas 25 por cento ,e o chope 26 por cento. O 
aumento foi autorizado pelo CIP na última 
reunião ,realizada dia 25 de setembro. Contu
do, a  divulgação da medida ocorreu apenas 
na quarta-feira .através de portaria inWrida 
rio Diário Oficial da União. O refrioeraate 
médio passou d® Cr$ 900 para CiS 1200 a  ní
vel de consumidor: a  cerveja comum de CrK 
3.500 para CrS 4.400 e o  chope (copo de 300 
ml) de CrS 2.150 para CrS 2.700.

No dia 1.0 o Diário Oíidal publicou o au
mento de 44 por cento para o açúcar, que en
trou em vigor no mesmo dia, com o quilo do 
produto a  nível de consumidor passando p a
ra CrS 3.070.

Pechinchão
Vende-ee roupas novas por preços 
simos e compra e vende roupas

BOSL ANEXO 
FONE 631261

FISIATRIA E REUMATOLOGIA 
DR lOSE ANTONIO GARBINO 
CRM 26103

Atende com hora marcada das 16 òs 20 
Convênio com CABESP — BANCO DO 
BRASIL ~  UNIMED

Consultório: Rua Agenor Melra, 9-57 
Fonas: 233755 e 241077 ^  resid.: 230991 
Doenças reumóücas, nauro-musculoros. 
Hemiplegios. paroplegios, aniermldodes 
da coluna. deficiênciaB da mõo, da loco
moção a tratamento da dor >—

BAURU — S. PAULO

Calhas Rufos e 
pingadeíras

Procure qumn mais entende 
Na rua Padre Andüola 267, com Sosso 
ou na Rua Anltr '-iarbaldi 337, com 7!«y> 
ou pelo fone C10959 lesidwicia) a  qual
quer hora.



a síntese do Dia Nacional da Educação
A Delegada de Ensino de 

Lençóis Paulista já tem elabora
da a  sinteee das sugestões apre
sentadas no Dia Nodonal da E- 
ducação .quando reuniram-se sob 
a  coordenação do Delegado de 
Ensino, professor Mário Martinez 
representantes de todos os seg
mentos da comunidade, os corpos 
dícentes, docentes, administrati
vos e APMs dos unidades escola
res iurisdidortados ao órgão.

O amplo debate, realizado no 
dia 18 de setembro, em atendi
mento oo apelo dos escalões su
periores da área educacional do 
governo federal .esteve dirigido de 
forma a  propor a  remodelação

da Educação, em função da No
va Constituição Brasileira, de mo
do a  assegurar a  Educação co
mo um direito de todos os brosilei 
ros .independentemente do nível 
social e  econômico e, portanto, 
propõe- se que tal área seja inse
rida no capítulo dos Direitos e Ga 
rantios Individuais e, de prefe
rência, seja legislada através de 
Leis C ^plem entares, que exige a 
aprovação da maioria absoluta 
dos membros do Congresso Na
cional.

Ao classificar a  Educação co 
mo direito do todo cidadão, o do
cumento elaborado propõe oo Es- 
kzdo:

SUPERMERCADO

Santo Expedito
Faça economia, comprando produtos da me

lhor qualidade pelo melhor preço. No Super
mercado Santo Expedito você conta ainda, 

com um completo açougue servindo todos os 

tipos de comes.

RUA RIO GRANDE DO SUL 357 — TELEFONE $30888

Kímeluttí
P I Z Z A R I A  —

"Aos sábados m'iÀca ao vivo
Noite de Samba

De 2.0 a  $.a febra — mais de 25 variedades
de pizza a  sua escolha 

Aos sábados e domingos — servimos pelo
sistema rodízio

KÍMELUTTÍ — A melhor pizza da cidade 
ENCOMENDAS FONE $31356 

RUA RAUL GONÇALVES DE OLIVEIRA. 109 
Prop. Octaviano Chimello

Breve de massas e casa de sucos

nCORO SIM!!!
Chegou em Lençóis a  mais nova distribuidora 
de bebidas em geral. Esta é o sua opção;

RUA CEL JOAQUIM A. MARTIS. N.o 523 
ENCOMENDAS PELO FONE $31578

Km

n
n

Confies de casamento e impressos em geral: Consulte

Artes Gráficas 
Bueno Ltda.

RAPIDEZ E PERFEIÇÃO 
RUA CEL: JOAQUIM A. MARTINS ~  549

FONES: 630566 — 631305
L eo ç^  PauBsta

1 — Emenda Calmon: deverá ser inseri
da no texto constitucional com a  ressalva de 
que para a  aplicação dos recursos estabele
cidos pela Constituição nos 3 níveis (Federal, 
Estadual e Municipal), existam critérios esta
belecidos em leis ordinárias, para que na a- 
plicaçõo do dinheiro não ocorra a  íngerênda 
política ou outros interesses que venham a 
interferir na finalidade precípua dos rocur- 
sos.

O Estodo não deve se limitar ao  "quon- 
tum" de acordo com os reais necessidades, 
do setcr educacional. Paralelamente a  esse 
procedimento, ou seja, aprovação da Emen
da Calmon também ocorra a  reforma tributá 
ria, beneficiando o Estado e os Municípios.

I.l — Os recursos advindos da Emenda 
Calmon, deve ser aplicados nq? construções 
de bons prédios, em ampliações, em equipa
mentos, em merenda escolar, material didá- 
co e pedagógico, bibliotécas, quadras espor 
tivas e  assistência (médica, odontológica, 
psicológico, oftalmológico e social) aos es
colares. com especial atenção aos super dota
dos e aos excepcionais e  não se fazendo dis
criminação entre o I e  II graus.

2 — Obrigatoriedade do Ensino: Como 
forma de manter o acesso e a  pennanêncla 
do aluno na escola, o Conselho Federal de
verá estabelecer a  obrigatoriedade do en
sino de 1.0 grau, dos 6 aos 14 anos, gratuita 
mente nas escolas oficiais, adotando a  União 
para a  Educação curriculos (com o  mesmo 
núcleo comum e procedimentos que moti
vem permanência do aluno na escola (me 
renda, lazer, crtividades culturais esportivas, 
pedagógicas, manuais, além da exigência 
de certificado de conclusão do l.o grau para 
início da vida pronssionol), evitando assim e- 
vasões, estabelecendo para isso se preciso 
for, as sansões necessárias.

3 — Valorização dos professores: saló- 
rios condignos, mais condições para aperfei
çoamento, melhores condições de traijolho. 
liquidação dos "cursos vagos" e das facul
dades que só levam ao diploma .concursos a- 
nuaís e  critérios mais rigorosos no deferimen
to des licenças saúde. Objetivar que a  melho 
ria do ensino só vai ser possível se pensar
mos que ela parte do professor bem prepuru- 
do, consciente do seu trabalho, feliz com sua 
remuneração e nõo do aluno como se pensou 
e objetivou até agora .

4 — Lei de Diretrizes e Bases: extinção 
da Lei 5.692/71 e instituição de uma lei mais 
atualizada.

Inclusão da Educação Física a  partir da 
Pré-escola e ministrada por professores espe
cialistas.

— Obrigatoriedade da Pré^scola como 
período prepaortório para alfabetização.

— Volta aos conceitos numéricos, abolin 
do as menções alfabéticos.

— retomo dos exames finais e da 2.a 
época.

4

5 — Tempo de serviço: o tempo de servi
ço prestado por funcionário nos campos; fe-

Serralheria
GRADEI

ESQUADRIAS E ESTRUTURAS 

METAUCAS

QUALIDADE COMPROVADA

RUA HUMBERTO ALVES TOCCL 698 
FONE 631115 — LENÇÓIS PAULISTA

dseal, estadual e  municipal deve ser compu
tado integralmente para todos os fins. A apo
sentadoria para todos os quadros da Edu
cação deverá acontecer aos 30 anos de ser
viço para os homens e 25 anos para os mu
lheres .

6 — Especialistas da Educação: toda a 
unidade escolcr deve ter coordenador Peda 
gógico 6 Orientador Educacional, « rg o s  es
ses a  serem preenchidos através de con
cursos de provas e  títulos.

7 — Alunos: o aluno deve permanecer 
8 horas na escola e  as classes deverão ter no 
máximo 30 alunos, e  estes deverão nas esco
las oficiais obrigatóriamente usar unifor
mes, pois ele é fator de economia, de segurem 
ça. de limpeza e deigualdode para todos.

M A C
MONTAGENS INDUSTRIAIS S/C LTDA.
Prestação de Serviços para; Usinas de 

Açúcar, Destilarias de Álcool, Caldeiros. Tur
binas a Vapor, Fábricas de Papel e Celulo
se, Fábricas de Produtos Químicos e Monta
gens de Instalações industriais em geral.

HQUE COM A MELHOR OPÇÃO 
Nelson Rodrigues e João Antonio Mozzlnl 
RUA DOS TUCANOS, 273 — FONE 631014

Lençóis Paulista

Limpeza e 
consertos

Para a  limp^ezo de caixas de água e 
concertos de válvulas Hidra, chame

LUE ANTONIO MOI 
RUA 7 DE SETEMBRO I

FONE 630445

Psicóloga
MARIA MADALENA FAIOU LEDA 

CRP — 06/20.311-8

Atraso no Desenvolvimento — Problemas de 
linguagem e escrita — Problemas escolares 
— Pslcomotricidade.
RUA ANITA GARIBALDL 931 — SALA 3 

FONE 631156 — LENÇÓIS PAULISTA

Frigorífico
Lençóis

VENDA DE CARNE, FARINHA DE CAR
NE E OUTROS DERIVADOS, NO ATA
CADO.

COMPRA DE GADO GORDO EM GERAL 
RUA GABRIEL DE OLIVEIRA ROCHA 
N .O  704 - FONE 0142-630974 —  LENÇÓIS

Eletro Técnica Lençóis
TRADiaONAL LOJA DE ELETRODO 
OS DA REGIÃO E COM OS MELHa 
RES PREÇOS DA PRAÇA 

\-NOS UMA VISITA E CONFIRA

NOVEMBRO PAUUSTR



pomba branca
-  Em bomenagem ao Dia da flve -

Há algum tempo que o telhodo da minha 
residência é visitado por uma pombmha 
brçnca Surgiu ínesperodomente, não soí de 
onde vem. A princípio, poreceu-me ser ori
ginária de um local isolado, longe das babi* 
tações, por ser arisca ao extremo, com a  pre
sença de alguém.

Ê uma pomba caseira, porém com hábi
tos de um pombo correio, seus vôos são rá 
pidos e a  grande altura, para escapar à  sur
presa de qualquer gavlõo existente na r»  
giõo.

Com o decorrer do tempo, eu a  Üz faml- 
llanzor-se com o seu novo "habitat"

Logo ao amanhecer, ela aparece» à 
mesma hora a  ao mesmo local, alimenta-se 
o que dá o dia e ao cair da tarde, voa re
gressando ao lugar de odgem.

O vai e vem diária da pomblnha, me des
pertou o deselo de capturá-la, principalmen
te quando descobri que trozia algo preso a 
uma das suas peminhas.

Era o  bilhete de uma Jovem, que preten
dia manter colóquio por oorrespondêncla, 
nem sabia ela com quem. porque as suas ten
tativas íocom muitas, vindas de longo tem
po, sem trazer-lhe o êxito tão esperado.

Eu resohri oarresponder-me oom a  Jovem 
e pata nõo entrar logo na troca de fotogra
fias, fugl a  esso regro, enviand>lhe seis qua
dro? He pés quebrados, ou melhor, uma poe 
s'o métrica, de minha autoria:

Levancte a  flor e  a  rama 
Voa a  pomba em revoada 
E na sua luta insana 
Chega a  casa rosada 
Alcançando o cume da montanha 
Olha para a  selva e o mor 
Levando a  flor e  o rama 
Para a  Jovem, se está a  cantor 
Ohl pomba que a  quero 
De mansinho vai deitar 
No colo de quem espero 
Com a  rama e a  flor conquistar 
Traz-me alento, a  vida.
Voa pomba vá sem temer.
Diga ao ouvJdo da querida 
Oue sem seu amar, estou a  morrer 
A rama que vai levando 
Ê laco q\ie nos unirá

Deixa-a e logo. Irá escutando 
A palavra que lhe dirá 
Ouando voltar da viagem 
Toma cuidado, precaução 
Larga tudo na ramagem

Oue eu guardarei no coração.

Myrian Pinheiro
CIRURGIA DENTISTA 

CROSP ~  28.234

Atende-se Adultos e Cnanças
R. FLORIANO PEIXOTO 723. F. 630673

Alexandre Chltto —

Na tarde daquele dia, a  pomba partiu 
para nunca mais voltar, deixand>me na 
longa e dura expectativa.

Transcorrido certo tempo .esteve em nos 
8Q cidade, uma bela smhorita, Dala Wells, 
residente em Porto Alegre, com a  qual man
tive convívio durante as semanas que aqui 
permoieceu.

Contou-me que havia enviado uma pom
ba bronca de sua propriedade em busca de 
um futuro amor e que depois recebeu de vol
ta bonitos versos, que emocionada, guarda 
va. Com tristeza, contou que aquela havia 
sido a  última viagem da avezinha, pois que 
quOTdo levantou vôo, foi apanhada por um 
govião que a  devorou.

Eu ouvia atento, sem dizer nada, pensan 
do como a  vida tem eeus caprichos e que 
quando temos que nos relacionar com al
guém, não há distônda capaz de impedir.

Depois daquele eventual encontro e 
desvendado o segredo da pomba, achamos 
graças da ínaivel coincidência que o destino 
nos reservou .

Inúmeros vezes nos encontramos olé que 
a  Jovem regressou ao seu estado, restando a 
troca de correspondência, cada dia mais es
treita só que levada e  trazida, agora, por vlo

O expediente da Jovem deu certo, pois 
que nosso namoro vai indo muito bem, prova
velmente logo chegaremos a  dizer: "até que a 
morte nos sep<se' • •

SflNTBNfl QUANTUM 
Um laocamento destinado

ao socesso
O SANTANA QUANTUM inaugura en

tre nós, em alto estilo e com exclusividade, a  
era das A portas para veículos da sua cate
goria.

As quatros portas, na verdade, ofere
cem vontagerw .A primeira delas é obvia; o 
acesso aos bancos traseiros sem perturbcr 
quem está nos bancos dianteiros; o melhor 
acesso ao compartimento de carga, especial 
mente quando o banco traseiro estiver rebati
do. O Santana Quantum, pode ser utilizado 
também para cargas e cumprindo esta fun
ção, a  tarefa de carga do bagagelro inter
no toma-se mais fácil através da tampa tra
seira ou das duas portas laterais traseiros.

O corro tem acabamento requintado, ba 
gageiro desmontável no teto, ar condiciona
do, direção hidráulica, transmissão automáti 
ca e uma Inédita cobertura saníonada do oom 
partimento interno de carga.

Concorrendo com vantagem com o produ 
to similar da concorrência, o Santana Quan
tum oferece ainda um motor de concepção 
mais moderna, linhos arrojadas e um nível 
de silêncio só comparável com o de veícu
los importados.

Interlormente, provido de um novo teto 
moldado em polluretono de alta resistência 
numa só peça, que substitui com grandes van 
tagens o eslofamento de teto convencional, 
proporcionando um visual multo mais atratl 
vo e sintonizando o produto com os concei
tos mais avançados que hoje estão de moda 
no mercado europeu.

E. como se não bastasse, o Santana Quan 
tum ainda leva a  assinatura da tecnologia 
Volkswagem: o  tecnologia do líder.

Venha ver o Santana Quantum em nos
sa concessjonáila, a  SALCA e ,sentí-lo em 
suas próprios mãos.

Desta vez a  Volkswogen foi além do au
tomóvel .

sv/ SALCa
DISTRIBXnDOR AUTORIZADO 
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Professores debatem 
estatuto e salário

Reunidos no último dia 2, na 
CoKx de Cultura, os proiesêMoe 
repsesentantes de Escolas de Len 
çóis Paulista e  Macatuba debate
ram o Estatuto do Magistério, do 
qual lorom opontados os pontos 
negativos, levantodos pelo CPP 
Centro do Proíessorado Paulista.

O  sistema de contagem em 
hora-relógio da Jornada ^  traba 
Iho do professcM' I, foi conside
rado prejudicial ao professor de 
Escola iirral, pois tomará muito 
diiícil ô exercício de Jornada du
pla que é fundamental à  sua su- 
baistêrxcia, vez que com o venci
mento de uma classe ele paga 
despesas de looorooçõo e  com o 
da segunda, ele se mantém.

O segundo ponto conüitcmte 
do Estatuto é a  ampliação de re
ferências, que atualmente vai até 
32 e, no documento, oté 41. Ente- 
dem 06 mestres ser impossível al
cançar a  referência máxima e e- 
xiste a  ogravante de o professor 
que se oqposentar neste e no pró
ximo ano, fioor oom seu ordeno- 
do diminuído em relação aos que 
continuam na ativa. Além disso 
— admitem — a  pontuação por 
cursos e tituloe só acena com a  pos 
sibüldade de uma referenda a  oa- 
do 10 anos.

Quanto à  campanha salarial 
da categoria jorom expostas as 
reivlndioações prioritárias, apro
vadas no n Congresso do Fundo

nallsmo nos dias 14 e 15 de setem
bro passado: reajuste trimestral o 
partir de novembro deste ano; 
mudança da dota base dos rea
justes para novembro e maio oté 
a  conquista do trimestral; retor
no ò forma anterior de pagamen
to; piso salarial de três mínimos. 
Também ficou deddida uma gran 
de manifestação pública para o 
dia 23 de outubro.

O Departamento Cultural re  
comendou como fonte de pesqui
sa a  revista "Educaçõo D€roocrá- 
tica", edição de setembro-85, que 
oferece Importantes subsídios pa
ra uma tomada de posição no pró 
zimo congresso da APOESP em 
Bauru, de 12 a  15 próximos. [>es- 
se congresso, poderão partidpar 
qualquer professor espedalista, 
efetivo ou não, podendo os interes 
sados insoevecem-se no próprio 
local do evento, o campus da Fun 
daçõo Educadonal de Bauru, no 
dia 12 òs 8 horas. Serõo abonados 
os dias de írequènda oo Congres 
80, conforme o Diário Ofidal de 
8.03.85, págkia 1.

Finalmente, a  presidente da 
Assodaçõo dos Professores de Len 
çóis Paulista e  conselheira da A- 
PEOESP, Maria Tereza Jacon, des 
tooou a  Importónda de se conse
guir uma sede para os professo
res tençoenses, para a  concentra 
çâo dos movimentos da classe.

Vidros E COM A 
XTDRAÇARIA Cristal

LO>A E MORELU LTDA.
Uma nova concepção em servL' bem o 

povo lençoense.
Vidros de todos os tipos com colocação 

imediata. Montagem de aquários, e  agora 
com colocação de molduras em quadros. 
Preços sem congonâncig orçamento sem 
compromisso.
RUA PIQ>ADE ~  993 ~  LENÇÓIS PAULISTA

FONE 631479

UniLE DA PRIMAVERA 
Dia 19.10.85 as 23 ,3D hs

O UTC fará realizar mais um grande Baile com o Conjun
to APOCALIPSE. Não percam; sócios recibo 10, traje esporte. 
Reservo de mesos na Secretaria do Clube ou pelo fone Ü1S15.

A DIRETORIA

VAI CONSTRUIR?

MAFER
MATERIAIS PARA CX>NSTBUÇAO

1^

Tudo oom 20 por cento de desconto e financiados de 2 a  24 ^  
meses sem entrado.

MAFQt — Materiais para Construções aberta das 7:30 
18:00 horas, inclusive na hora do almoço.

RUA GERALDO PEREIRA DE BARBOS N.o 631 — F. 6S1297



eforma tributária:
Governo aumenta repasses aos

Estados e Municípios 
e extinguirá a TRU

A celebração de um acordo entre a  Fren
te Munícipclista e  o governo federal, garan
tiu na última quorta-íeira a  reforma tributá- 
tória de emergência, que beneficiará os mu
nicípios. A emenda de autoria do deputa
do Airton Sandoval, que estabelecia tal refor
ma em níveis não aceitos pelos municipolis- 
tas não foi votado conforme estava previs
to e  um substitutivo irá a  plenário n a  próxi- 
ma semana.

São três cs mudanças resultantes do a- 
cordo firmado pelos prefeitos, vice-preíertos 
e vereadores que viajaram a  Brasília em bus
ca de maiores repasses dos impostos arreca
dados pela União às Prefeituras: elevação de 
1 por cento no Fundo de Participação dos Mu 
nicíplos de 1.985, rendendo Cr$ 300 bilhões 
aos municípios desde novembro; substituição 
da Taxa Rodoviária Unica por uma taxa a  
ser dividida e n te  Estados e Municípios (recei 
ta prevista em Cr$ 4,2 bilhões em 1.986); e 
participação municipal por Imposto sobre 

Serviços de Transportes Rodoviários, cuja re 
ceita para 86 está calculada em Cr$ 280 bi
lhões.

A medida aprovada é menos obrongen 
te do que a  proposta de Sandoval. A eleva
ção do FPM se fará dos atuais 16 para 
17 por cento, e  a  divisão da TRU para Esta
dos e Municípios e ainda a  partidpctção das 
prefeituras no imposto sobre transportes ro
doviários foi considerada como um avançc 
pelos municipalistas presentes ao Congresso.

A emenda Sandoval pedia a  elevação 
do FPM de 16 para 18 por cento e  do FPE 
(Fundo de Participação dos Estados) de 14 
para 16 por cento. Criava o Fundo de Com
pensação dos Estados e  Municípios para as 
isenções do ICM que o governo concede aos 
produtos exDortados e  extinguia a  TRU, que 
seria transformada em imposto estadual. O 
FPM e FPE seriam reforçados, também com 
novos recursos: 20 por cento d a  arrecadação 
do Finsocial e dos loterias do governo fede
ral. Nos cálculos do próprio autor da emen
da, as transferências somariam, se a  propos
ta tivesse sido aprovada, cerca de Cr$ 50 tri
lhões já para o próximo ono.

Com o acordo aprovado quarta-feira, tan 
to os pequenos como os grandes municípios 
serão contemplados, enquanto que os primei
ros dependem basicamente do FPM, os maio
res receberão boa participação nos recursos 
do licenciamento de veículos.

Ficou estabelecido também, em Brasília, 
que as negociações continuarão. Numa se
gunda etapa, outros itens serão discutidos, 
entre eles a  criação do fundo de ressarci
mento do ICM isentado. Segundo o preslden-

ESTETiCiSTO
CHEGA NA CIDADE A PLASTICA

DO FUTURO 
Raio Laser frio para 

Rugas 
Acne 
Celulite

Limpeza de Pele — Líft-Biológico — Pee- 
ling Vegetal

Rua Col. Joaquim A. Martins 240 — fona 
630272 — atendimento òs 3.a e 5.(Ti feiras 
dos 8:00 às 19 horas.

iJNERARIA
^  GUIDO

O H X I  PA 0A  A  f U N t t A t iA  O U iÜ O  
^ 0 0 0  O  C ^ P iM O N lA l FU N fSRC  IF IC IIN C IA  i  
SiWPUC»OAO€ N O S  M O M ÍN T O S  O O lO ftO SO S  
A T fN O €*S ( OIA ( NOtVe —  F O N (  é y 0 O 7 4  
IC N C O IS  M ü t J S f A .

le da Frente Municipalista, vlce-govemador 
Orestes Quércia, tais pontos deverão ser deli 
nidos ainda no decorrer deste ono.

DIA DE TENSÃO
Foi um dia de muito nervosismo a  última 

quarta feira em Brasília ,que recebia mais 
de 2 mil municipalistas para acompanhar a 
votação da reforma de emergência As 9 ho
ras, no Auditório Petronio Portella todos os es
paços estavam tomados e prefeitos sentavam 
-se nas escadarias, acompanhando os pro
nunciamentos que defendiam a  elevação da 
cota do FPM.

A partir da fixação da reivindicação de 
elevação do FPM foi iniciado um movimento 
de pressão sobre deputados e senadores, 
tendo em vista as dificuldades para a  obten
ção do quorum para votação da emenda. 
Só Dor volta das 15 horas é que surgiram os 
indícios de negociação.

flgríGultor apela a 
ministro para obter 

tínancíamento
O agricultor Carlos Melchior, residente 

em Mineiros do Tietê, ira região de Jaú, en
caminhou dias atrás ao ministro d a  Agricul 
tura, Pedro Simon, carta pedindo a  ínterve- 
niência daquela autoridade junto à  Caixa 
Econômica do Estado, para a  liberação de 
um financiamento de custeio agrícola desti
nado ao  plantio de milho em 200 alqueires 
de terras localizados no inunicípio de Brotos 
que arrendou do Grupo Atalla. Está incon 
formado porque, segundo relatou, o agente 
financeiro está exigindo avalista para a  ope 
ração de crédito quando, no seu entender, a 
cobrança de um seguro bastaria pccra garan 
tir o ressarcimento da quantia emprestada.

O pedido de financiamento que, segundo 
os cálculos, gira em tomo dos Cr$ 500 milhões, 
foi inicialmente apresentado ò Caixa atra
vés da agência de Brotas e, diante da ne
gativa. Melchior o representou no seu do
micílio, em Mineiros do Tietê, mas d í  tam
bém foi-lhe pedido o avalista. O gerente da 
agência, no entanto, não confirma a  negoti 
va do crédito afirmando tê-la encaminhado 
aos escalões superiores por trotor-se de um 
valor que foge à  capacidade de decisão da 
agenda.

ANGUSTIA
O agricullcr, que há três anos veio do 

Paraná para trabalhar no Interior paulista, 
afirma na ooirespondênda co ministro estar 
angustiado porque, confiando na liberação 
do finondamento. deu inído à  preparação do 
solo para o plantio, já tendo aplicado apro
ximadamente Cr$ 80 milhões na limpeza e 
oração de aproximadamente 100 alqueires, 
com dinheiro apurado na venda de um auto
móvel, uma motodcleta e um caminhão com 
os quais trabalhava. "Ccso eu nõo consiga 
o finondamento, essas terras ficarão paralisa 
das e eu em situação muito difíçil para a- 
certor as contas com o proprietário do terre
no, já que o arrendamento é de parceria a- 
gríoola' — afirma num dos trechos da carta.

As terras arrendados por Carlos Melchior 
durante algum tempo foram utilizados poro 
o plantio de cana. e  agora nelas o arrendcrtá- 
rio tem piemos para produzir na próxima sofro 
25 mil sacos de 60 quUos de milho e oferecer 
empregos a  aproximadamente 80 pessoas. 
Mas para isso disse — precisa da liberação 
do finondamento pelo menos até o fiiral do 
mês.

íi W Si I i C«f;t
VENDE-SE uma casa na Rua Amazonas 

Vila Cruzeiro, ótima localização. Trator pelo 
fone 630364.

VENDE-SE ura terreno medindo 500 m2 
no Jardim Itamaraty. Interessados tratar pelo 
fone 631876, após òs 17:30 hs.

RCILPR realiza 
simpósio para 

vendedores
Será realizado nos próximos 

dias 14,15 e 16 (respectivamente, 
segunda, terça e quarta feiras) 
dos 8 as 11 horas o Simpósio "A 
Importância das Quatro Funções 
Básicas do Vendedor Lojista”, na 
sede da ACILPA — Associação 
Comercial e  Industrial de Lençóis 
Paulista Cada vendedor participa 
de apenas um dia do simpósio. 
Com isto, uma loja com três ven
dedores, por exemplo .encaminha 
um a  cada dia, sem alterar seu 
movimento diário. Mais informa
ções podem ser obtidas na A- 
cilpa (fone 630837).

O simpósio, uma realização 
da ACILPA, através do presiden 
te Volter Gollí. será ministrado 
pelo coordenador de eventos da 
Assessoria Técnica da Federação 
dos Diretores Logistas, Silvio Rodri 
gues, que se encontra em Len
çóis Paulista há duos semanas 
divulgando a  Semana do Consu
midor junto aos lojistas. Antes, 
porém, esteve em Lençóis, no iní 
cio de setembro, ministrando o 
Simposio "Como Inibir Fatores 
que Perturbam o Dia-a-Dia do 
Lojista”, acompanhado do oc- 
presidOTte da Federação dos Di 
retoree Lojistes, Joaquim Josino,

que também estará em Lençóis 
Paulista na aberiuro deste evento, 
marcado poro o  dia 14, às 8 hs.

Falcsndo sobre o simpósio, 
Silvio Rodrigues disse que o ven
dedor, mesmo com muiitos anos de 
profissão, òs vezes não t«n co
nhecimento de suas quatro fun
ções básicos dentro da loja e en 
contra dificuldades para distin
guir os três tipos de clientes exls 
tentes no mercado. “Por isso, dei 
xa de fazer a  venda adicional 
na hora certa ,fioa tenso ao per
der uma venda, principalmente se 
for comissionado, além de que al
guns vendedores sentem diíiculda 
de para se relacionar oom o dire
tor da loja quando tem alguma 
sugestão a  fazer".

Para ele. o simpósio assume 
hoje uraa grande importância 
dentro do movimento lojista, da
da a  preocupação dos lojistas em 
aperfeiçoarem suas otividedes 
face à nova realidade brasileira. 
Segundo ele, o  lojista está inves
tindo no treinamento de vendedo 
res, porque a  rotatividade exces
siva de funcionários não interes
sa a  ninguém", finalizou.

IPrTncipe

Confecções e tenis das mais atamodo! 
marcos.
Duvidamos que alguém venda meds barato

AV. 25 DE JANEIRO 263 (Defronte à Igreja
de São Benedito)

Lençóis Hotel
Venha conhecer o verdadeiro "Rodízio 

de Massas” lazanha, nhoqui, ravióli, ca 
neloni — e a mais verdadeira pizza Italiana, 
o CALZONNI, além dos 20 tipos já servidos.

Venha conferir — Sábado à noite e domingo
no almoço.

BREVE — FORNO A LENHA 
Encomendas pelo fone 630026
Rua 7 de Setembro n.o 934 
Prop. Nelson Pagan



flbastecimento:
Varejão incentivou o surgimento de

produtores no municipio

Acontecerá mais uma vez, amanhã, ò 
das 7 horas, prolongando-se até o 

líiLfio dja, o "Varejão" destinado à  venda de 
podutos horti-íruti-gTanieiros e outros gêne- 
lO- de primeira necessidade. Para esse fi
nei de semana destacam-ee entre os melho
res preços a  linguiça mista a  Cr$ 6.500 o qui 
íd . o  íegão a  Cr$ 3.300, o  frango a  OS 8.150 
ovos a  C r| 2.300 por dúzia, cebola graúda 
a  CiS 4.500 e batata a  CrS Z600. Os preços 
8 Õ O  controlados através da pesquiso de mer 
cado desenvolvida pela Prefeitura e  Ceagesp 
com base em custos de produção e  compor
tamento de mercado nos cidades da região.

Instalado há 14 meses, o "varejão" vem 
fcincicnando em excelentes condições em 
nossa cidade. Prãtielro, como o leitor deve 

ojjOT, foi armado ao lado da Prefeitura,
mu4Vido-ae depois para o pátio da Fei: 
Qolo} e o recinto da Facilpa para só a  partir 
daí ganhar o seu lugar definitivo no centro 
da cidade, onde a  Prefeitura já cobriu uma 
parte e  providencia ampliações para per
mitir a  entrada de novos vendedores de gê
neros. Segundo as estatísticas disponíveis, o 
sistema coloca ò v ^ d a  todos os meses cer
ca de 50 toneladas de alimentos e outros 
produtos de primeira necessidade, com pre
ços inferiores em 10 a  15 por cento em rela
ção ao comérdo. Mas o mais importante — 
lembra o coordenador Reinaldo de Almeida 
Salles — é o elevado controle de qualida
de para os mercadorias colocados à  dispe- 
sfção.

A médio prazo, a  finalidade do "varejão' 
está sendo cumprida por inteiro em Lençóis 
Plaulista. Na sua criserttira, a  5 de agosto de 
1984 compareceram apenas dois produtores 
locais, ficando o resto das bancas entregues 
a  comerciantes que aceitaram o controle de 
preços estabelecido. Agora, passado esse 
tempo de ftmdonamanto, Já existem 13 pro 
dutores locais entre os 34 pennissionórios. Is 
so atesta que as mercadorias são aquf produ
zidas e  oom isso melhoram as condições 
pois, nõo viajam nem ficam expostas à  ação 
do tempo e  aos preços de combustíveis.

O comprador além d a  vantagem do pre 
ÇO melhor e da qualidade garantida, ainda 
conta com o incentivo do boloião. sistema 
criado para premiar aqueles que aderiram 
ao sistema. Cada comerciante oferece uma 
unidade do produto que alí vende e  tudo 
OD fino] da feira é  sorteado entre os compra
dores {que preenchem uma papeleta) e  ime
diatamente é entregue em sua residência, 
oem qualquer despesa.

Os varejões foram instituídos sob Inspi- 
nsfõo da CEAGESP, empresa que existe ha 
muito tempo mas durante anos não conse
guiu evitar que os mercadorias produzidas 
no friterior viajassem para seu entreposto da 
capital e de lá voltassem oo interi.or para ser 
e n t r e g u e  a o  c o n s u m l d o r í i

Foto arquivo

nal. Nessa tarefa tem contado com o  apoio 
de prefeituros interessados em beneficiar as 
respectivos populações. Aqui em Lençóis, o 
prefeito Ideval Paccoio vem desde o inicio 
do seu mandato cuidando da questão do a- 
bastecimento e  foi por isso que incentivou o 
"varejão", Investindo inclusive na prepara
ção de sua sede própria, no terreno de pro
priedade do municipio, localizado na rua 
Cel. Joaquim A. Martins.

FEIRASLIVHES
Como desdobramento do "varejão", tam

bém sob o controle e sistema da Prefeitura e 
Ceagesp, todos as 4.a feiras estão aconleeen 
do as Íeiras-Uvres pela marxhã na avenida 
dos Estudantes para atender a  porte alta 
da c id e ^ , e  à  tarde, no distrito de Alfredo 
Guedes. Embora menores do que o  varejão 
pois são setoriais, as  feiras tem apresentado 
boa movimentação. Agora, em trci>alho con
junto com o  associação de bairros, a  Prefei
tura está realizando as pesquisas e os oonta* 
tos para fazer funcionar a  feira também no 
núcleo Luiz Zillo.

RE6INB BOUTIQUE
Veste você com exclusividade

elegância

RUA XV DE NOVEMBRO, 1202 
FONE 630520 — Lençóis Paulista

Curse Manequim 
Profissional

Aulas de Postura. Passarela, Boas Maneiros, 
Produção de Moda e Fotografia Expressão 
Facial, Maquiagem.

Horários:
Terços — 19:30 às 22:X hs 
Sálrádos — 13:00 òs 15:00 hs.

Proíe5
cha

ores — Maria Cleusa e Valdo Ro-

VAGAS LIMITADAS

Matriculas até 21 de outulxo - 
RUA SAINT MARTIN 19-28 —

• fone 241096 
BAURU - SP

Aniversariantes 
da semana

Hoje, sábado — Maria Cenira da Silva 
Moretto; Carlos R  PTOCola; Fátima Terezlnha 
Fernandes, esposa de Renato Antomo Borin; 
W agner Reberto Artioli Paccola, fiiho de 
Herval e  Elza Artioli Paccola; Antonio Dias 
de Oliveira; Maria de Lourdes Beviláqua O- 
liveira; Maria Amélia Ferreira; Luciono Go
mes; Luciene Cristina Andriottl. filha de I- 
roí Aparecida Caon e Carlos Alberto Andrlot 
ti.

Domingo, dia 6 — Telma Bosi Mattos; 
Mouríclo EÍorta de Souza; J&zrina Maria Bo- 
80; Adriano de Oliveira Lima; Leonardo Plí 
nio Precioso, filho de Fátima de Lourdes 
Coen e Nilson Precioso.

Segunda, dia 7 — Cloudino Paccola: Al- 
do Ciccone; W aner Paccola; Therozinha Bo

si de Mattos, esposa de José Augusto de Mat 
tofi; Rosa Maria Coneglion Trecenti, esposa 
de Renato Trec«itl.

Terça, dia 8 — Virgínia Birol Petenam; 
Aiv3 Elvira Marchl; Idário Ângelo Raíaeli; 
Gleidson Guilherme, filho de Manoel e  Ma 
ria Helena Rosina Cavalcanti.

Ouarta, dia 09 — Fany Coneglion; José 
Camargo; Andréa, filha d  eBenedito e Ma
ria Alba de Conti Barbosa; Rubens Gomes; 
Maria Helena d a  Süvc; Viviane Oliveira Pi
nheiro Machado.

Ouinta, dia 10 — Claud» PaBchoarelli; 
Simone Ramirez Spinelli; Tercüio Placca Die- 
goli; Maroelle Pervemoto Camargo; Adrim a 
Donizeü dos Santos; Silvana Margarete Mar 
tins; Vioente Lopes Pladdelli; Adalberto Pi
nheiro; Heverton Corrêía Stopa.

. Sexta, dia 11 — Walter Diomedes; Pérsio 
Bosi de Mattos; Joaquim Paulo Campos; Joa
quim Carlos de Oliveira Lima; Maria Lucilia 
Fernandes Ribeiro, filha de Woldomiro Lopes 
Ribeiro e Maria Irinéia Fernandes Ribeiro 
Morilene Pesocaa Anholeto.

GENTE
Do outro lodo do mundo, chega-nos um 

cartão postal, enviado pelo prefeito Ideval 
Paccola e  dona Cida A mensagem assinada 
no verso, dá conta d a  visita da missão Bros! 
leira oo Palácio Imperial em Pequim, do qual 
o postal retrata a  riqueza da decoração ínter 
na.

Aniversário hoje, com os nossos cumpri
mentos o sr. José Luiz Zillo, presidente do 
grupo Zillo. A data certamente será altamen
te festejada.

Nasceu nesta terça feira na Santa 
Casa de Macotuba o  segundo filho do com
panheiro Jot<±>ê e Ivor» de Paula Moura. E 
le recebeu o nome de Santiago.

O Jota nos prometeu uma cerveiada. n 
só íioou rra prom essa...

Qualidade e Tranquilidade

'S A B O S ê ososunr

63.1399
NOBIVAL IOS£ BOSO 
Instoloções* reionnat •  pinturas

fUtnçaradoreG — Congeladores — Lavadoras — Lava Louças
de cr «

NOBIVAL JOS£ BOSO — Páteo da Estação, 
47 — Centro — Fone 831399 — Lançòii Pto»
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Lençóis vence todas nos jogos abertos
Lençóis Paulista íaz até agora óüma pre

sença nos Jogos Abertos do lnt«ior que se 
redizam em Santo André. Nas modalida
des de quadra, o  voleibol feminino Jogou 2 
vezes .vencendo ambas contra Caraguata- 
tuba (ítO) e  Embu 2x0). O volei masculino 
v ^ c e u  Scaiía Cruz do Rio Pardo por 2x0 e 
Mococa por W .O.

■ Da mesma forma, o Basquete, estreou 
coiti notável supremacia diante de Guarulhos 
impondo um marcador de 101 a  55, areden 
ciando-se como um fortíssimo adversário pa 
ra Campinas, hote, em sua segxinda apresen 
taçõo. Também hoje, as equipes de volei 
voltam a  iogcr, o masculino contro Aübaia e 
o feminino contra Itaüba, enquanto o ciclis-

mo e atletismo também terão suas primeiro: 
provcn, oom o  participação dos l^çoenses

Os Jogos Abertos do Interior está reunin
do mais de 120 cidodes de todo o Estado, e 
prossegue até o dia 15 próximo. Nossa dele
gação, com 72 compoT^entes, é chefiada pelos 
srs. Archongelo Brega e  José Lenci Neto.

Projeto de íluminapão tramita pela Câmara
Está tramitando pela Cômaio 

Municipal o projeto de lei de auto 
rio do prefeito em exercício Hiller 
Joõo Capoani, que dispõe sobre 
a  taxa de iluminação pública. 
Segundo a  definição dos primei
ros artigos, a  taxa de iluminação 
pública tem como fato gerador a

utilização efetiva ou potencial dos 
serviços de Iluminação pública 
nas vias e lo^adouros públicos, 
prestados aos contribuintes ou pos 
tos ò suo disposição. A taxa será 
devida pelos proprietários titulares 
de domínio útil e  possuidor de 1* 
móveis em loóuis que se dê a  a-

\

Carani Veiculós na
semana da crianca

I

O Posto Shell estará executando a  Promoção 
"Colorindo oom a  Shell" rro período de 10 a  12 
de outubro com distribuição gratuita de cai
xas de lápis de cor e cadernos.
Venha conhecer noeea prestação de serviços 
e não se esqueça de trozer suas crianças p>a 
ra prestiqioxmn mais uma prOTioçõo ^  seu 
posto Shell.

CARANI v e í c u l o s  LTDA.

tuação da Prefeitura.
Figura do projeto uma tabela 

de cálculo, pela qual o contiibuln 
te deverá pagar a  taxa de ilumina 
çõo juntamente com sua conta 
mensal de energia elétrica devida 
à CPFL, em quantias percentuais 
ao consumo. Na faixa que mak 
consumidores domiciliares exis 
tem, por exemplo, que é a  dos 
que gastam mensalmente entre 
SO e 100 quilowatts, a  taxa de ilu 
minoção deverá ,segundo o pro
jeto ,girar entre 1,011 por cento e 
1.425 por cento, quantia conside
rada irrisória se levarmos em con 
sidercção o beneficio oferecido 
pela ilummaçõo pública.

nação, e  até o final do mês 150 
deles já deverão contar com o ser 
viço, determinado pelo prefeito 
Ideval Paccola, que Já negociou 
as luminárias junto à  Cia P a u ' 
lista de Força e Luz. Liberada dos ’ 
CrS 10 milhões mertsais de conta, 
de luz para as ruas. poderá o 
Prefeitura providenciar novas 
ampliações, substituição de lâm
padas e  outros serviços que da- 
rõo mais segurança e  beleza para 
a  cidade.

Há que se considerar que o 
iluminação pública é um benefí
cio elevado a  todos os hobitontes 
de uma cidade. Até aqueles que 
não dispõem do poste de ilumina
ção na frente de sua casa ó be
neficiado, pois ao caminhar para 
o trabalho, ao seus filhos irem ou 
virem dos aulas, e  a  passeio, são 
cobertos pela claridade das ruas 
por onde transitam.

Para manter a  cidade ilumi
nada como está atualmente, o 
Preíeiitura tem aplicado CrS 10 mi 
Ihões mensais, luna soma que, u- 
ma vez aprovado o projeto ora 
em tramitação pela Câmara, c 
prefeito deverá utilizar na próprio 
ampliação d a  rede de iluminaçãc 
ura trabalho que mesmo com o a- 
tual ônus tem avançado. Reoen- 
temente foi executado levontamer. 
to que revelou a  existência de 220 
postes instalados mas sem üumi-

O projeto ainda traz outro be 
neíicio ,que é o de evitar a  espe
culação imobiliário. No seu arti
go 6.0 estabelece que os terrenos 
vagos também pagarão taxa de 
iluminação de acordo com MVR,' 
um índice de valorização. Tal pa 
gamento será aíetuado junto com 
o Imposto Territorial Urbcmo. çom 
aliquota,maior para os ten«4 ^t loi 
calizados no centro da cidade e 
pequenos para os bairros, pois 
há o entendimento de que as pes 
soas que possuem terrenos nos 
bairros estão esperando a  opor
tunidade para construir e  aquelas  ̂
que os mantém no centro da cl- ’ 
dade normalmente fazem especu-  ̂
loção imobiliário. Assim, buscar- ., 
se^  evitar que os proprietários de 
terrenos bem localizados sejam 
somente beneficiados pela pre
sença da iluminação (que valori
za na hora da venda) sem pagar ' 
por isso. -3

O projeto está em tram ^çõo 
pela Câmara, com vista r^ ie r i- -  
da pelo vereador Fancisco A. Gor ,i 
dono, e  deverá voltar ao plenário i 
na próxima semana. J

-------------------------------------------f t

Bazar fllberta informa
Mande a  sua resposta por carta, até dia 31 de outubro, 

endereçada ao BAZAR ALBERTO, sito à  Rua (^1. Joaquim A. 
Martins, 580 e concorra oo sorteio de um I-ong-Play à  esco
lher, respondendo ás 10 perguntas corretos.

1 — Ouctl é a  cidade de Minas cujo sobrenome é modelo 
de automóvel? 2 — Qual é a  cidade Paulista que tirando a  últí 
ma letra vira bicho? 3 — Qual é o animal que come com o ra
bo? 4 — O que Ngpoleão fez logo que subiu no trono? 5 — 
Porque chove no Brasil? 6 — Qual é o país que tirando duas le
tra vira alimento? 7 — O que é que está na nossa frente mas
não vemos? 8 — Oual é a  diferença entre corro e o sol? 9 _
Qual é a  diferença entre um boi e uma igreja? 10 — Como 
o homem pode ganhar a vida sem trabalhar nenhum dia?

J

n

y

‘Comprou ganhou’
Sómenie por 15 dias, quantidades limitados
Na compra de seu dormitório de casal mo
delo capelinha, cama baú, 10 portas padrão 
cerejeira, fino acabamento, você recebe in
teiramente grátis um colchão de casal.. . 
NAS

Lojas Guido
É ASSIM, COMPROU. GANHOUlll
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